Sehr geehrte Damen und Herren!

Gerne möchten wir im Folgenden eine kurze Stellungnahme zu der von Ihnen vorgenommen Bewertung unseres Osterköbchens abgeben.

In den letzten Jahren wurde der Anteil an sozialzertifizierten Produkten kontinuierlich ausgeweitet und er wird auch in Zukunft weiterhin deutlich ansteigen. Wir haben in unserem Sortiment viele Artikel mit UTZ oder produzieren auch Eigenmarken mit FairTrade Zertifizierung und freuen uns über die Bereitschaft der Konsumenten die Belange der Schwächsten in der Produktionskette in ihre Kaufentscheidung einfließen zu lassen.

Neben diesen direkt auf den Produkten ausgelobten Beiträgen engagieren wir uns auch, und zwar ohne dafür irgendeine Anerkennung in der Öffentlichkeit zu suchen, bei anderen Projekten, die wir als sinnvoll erachten. Besonders erwähnen möchte ich hier etwa das von der UNODC und der Kolumbianischen Regierung ins Leben gerufene Programm "Kakao statt Drogen". Herr Roman Hauswirth ist hierzu im September 2016 eigens in eine von jahrelangen Bürgerkrieg gezeichnete Region gereist, um die ortsansässigen Farmer beim Einstieg in den Kakaoanbau zu unterstützen. Seither haben wir 40 Tonnen Kakao aus Kolumbien bezogen.

Mit freundlichen Grüßen,

Peter Hauswirth.